
Мэру г. Москва С. С. Собянину от Васильева Валерия, пр.  Соловьиный пр. д.4, к.1, 

кв. .... т. 426 .... 

   Уважаемый господин Мэр, здравствуйте! Вы  в курсе дела по следующей теме?  

Для кого делают парковочные карманы во дворах? Конечно, для чиновников, 

которым уже негде размещать свои железные кони, пожирающие не только 

бензин, но и  газонную траву во дворах, закатываемую в асфальт.  Но, что бы 

вместо асфальта положить решетчатое покрытие,  на это   чиновникам денег 

жалко.  Да и  чиновнику  «наплевать» на стариков, инвалидов, да и мамаш, 

которым было бы удобно погулять у дома с малышом на травке. Во дворах им 

места не выделяют!!! В Префектурах, Управах над этим не задумываются.  То ли 

государство так их воспитало (ходили же в школу, получали высшее образование 

- все конечно бесплатно), то ли у них такие должностные инструкции, которым 

они следуют – «науке это не известно».  Чиновники во дворах обустраивают себе  

бесплатные  автопарковки (денег на их автомобили у города достаточно!), но на 

оставшихся  дворовых зеленых газонах или придворовых зеленых (озелененных) 

территориях  не хотят разместить лавочки. На лавочки денег нет!!!?  Лето 

заканчивается, а чиновник из Управы р-на Ясенево в письме от 21.07.2011г. № Яс 

31-274/1   отвечает, цитирую: «В ходе комиссионного обследования по адресу: 

Соловьиный проезд, д. 4, к.1  (не указаны подъезды 1 и 2) установлено: напротив 

первого подъезда  находится 1 (одна)  лавочка, установка дополнительных 

лавочек не требуется». Откуда такие сведения у, в то время исполняющей 

обязанности главы управы, Г.Л. Сбитневой?  Убедить в обратном госчиновника 

невозможно, невозможно так же обязать по суду, так как другие чиновники не 

озаботились  для этого случая инструкциями, или наоборот позаботились, чтобы 

лавочек  по инструкции  не было.  Это у 16-ти этажного дома со 128-ю 

квартирами!!!  Так что дедушки и бабушки, сидите себе в своих  вонючих 

квартирах и не высовывайте своего носа и не суйте его в высшие материи, 

диктуемые капиталистическими товарно-денежными отношениями. И вообще – 

«черт с вами, точнее, с нами стариками»! Ту единственную лавочку, о которой 

пишется в ответе, жители ждали много лет и три года со дня моей  письменной 

заявки. На озелененной территории у дома  лавочки не появятся. Замечу 

язвительно: «пусть оно  остается  отхожим местом для выгула собак». Так что, 



господин Мэр, в Вашем Указе или Распоряжении не оказалось места для 

лавочек!!! 

Заодно посылаю фото о нашем дворе, на обустройство которого денег тоже не 

хватает. Из фото видно как его заливает, конечно, водой и грязью. Причина всем 

понятна: надо смываемый грунт укреплять решетками и обустроить с торца дома 

водосборный колодец. Но в планах этого нет, или я ошибаюсь? Лето 

заканчивается, но пенсионеры, инвалиды, мамаши с детьми так и не дождались 

лавочек. Так же все лето не была заделана перед подъездом 1 (одна)  яма, хотя в 

присутствии некоторых руководителей жители из-за ямы ругали (кого -  понятно) 

или ругались. Обещали эту яму заделать в плановом порядке! А пока, желающие, 

можете ломать себе ноги!!! Фельетон получается. И его Вы, навряд ли, 

прочитаете. 

Спасибо. Валерий Васильев, Ветеран труда СССР, пенсионер, инвалид 2-й гр., 72 

года. 

Отправлено по электронной почте 25.08.2011г. в 21:30   

 
 

 


